

# GERMAN SHORTHAIRED POINTER CLUB OF CANADA NATIONAL SPECIALTY 2024

Kenneth Reed Photography



*Join us for an exciting weekend in Terrebonne, QC Canada!*

## 6 sets of points

- 3 All Breed Shows
- 1 Limited Breed Show for Group 1
- GSPCC National Specialty
- GSPCC Regional Specialty

Also Agility, Rally, Obedience, Barn Hunt, Canine Good Neighbour, Health Clearances...And Food, Friends and Fun!

## GSPCC National Specialty

September 21st, 2024

National Specialty Judge: Mr. Richard W. Powell\*  
Sweepstakes Judge: Mrs. Jocelyne Paul

## GSPCC Regional Specialty

September 22nd, 2024

Regional Specialty Judge: Mrs. Heather Brennan\*

**fromm**<sup>®</sup>  
Family PET FOOD

TERREBONNE SOCCER STADIUM (INDOOR EVENT)  
2475 Bd des Entreprises, Terrebonne, QC Canada J6X 4J9

Follow our Facebook Page (GSPCC 2024 National specialty)  
Or Canuck Dogs, for details

\*Pending CKC approval





# German Shorthaired Pointer Club of Canada

## SPÉCIALITÉ NATIONALE 2024 & QUÉBEC RÉGIONALE 2024

2024 NATIONAL SPECIALTY  
QUEBEC REGIONAL SPECIALTY



**Samedi le 21 septembre 2024**

Spécialité Nationale / National Specialty  
Sweepstakes – Jeunes manieurs - Banquet

**Dimanche 22 septembre 2024**

Spécialité régionale / Regional Specialty  
Jeunes manieurs

---

### Exécutif du Club

Club Officers

### Présidente

Maxine Moinier

### Secrétaire

Maria Foster

### Directeurs

Lise Céré (QC), Anie Goossens (QC), Henry Stern (Maritimes), Pat Iredale (ON), Christina Ralph (ON), Adrienne Turcotte (BC)

### Vice-présidente

Janna Jackson

### Trésorière

Maria Foster

---

### Comité organisateur

Show Committee

Lise Céré (Show Chair), Anie Goossens, Stéphane Laliberté, Chrissy Dobma & Claire Malcolm

---

## SPÉCIALITÉ NATIONALE 2024

---

### Juge / Judge



### Richard Powell, Palmyra, Pennsylvanie, US

Richard Powell s'est occupé de chiens d'exposition pendant la majeure partie de sa vie, en commençant par les Cockers anglais et les Setters anglais dans son pays natal, l'Angleterre. Il est arrivé en Californie en 1976 et a décidé de poursuivre une carrière dans les terriers, travaillant pour de nombreux manieurs de terriers renommés.

Lorsque sa femme Sue et lui ont décidé de se lancer dans l'élevage de terriers, ils ont déménagé dans l'Est et ont acheté un chenil de pension et une petite ferme. En tant que manieur, M. Powell a présenté de nombreuses races, notamment en élevant et en présentant des Welsh, des Cairn, des Norfolk et des Wire Fox Terriers. M. Powell est autorisé à juger les groupes de sport et de terriers, les teckels et les schnauzers géants et standard. Il travaille actuellement sur les races Toy.

Richard Powell has been involved in show dogs most of his life, beginning with English Cockers and English Setters in his native England. He came to California in 1976 and decided to pursue a career in terriers, working for many renowned terrier handlers.

When he and his wife Sue decided to go into the handling business they moved East and bought a boarding kennel and small farm. As a handler Mr. Powell showed many breeds, including breeding and showing Welsh, Cairn, Norfolk, and Wire Fox Terriers. Mr. Powell is licensed to judge the Sporting and Terrier groups, Dachshunds, and Giant and Standard Schnauzers. He is presently working on the Toy breeds.

---



<b>Classes régulières</b> (divisées par sexe) Regular classes (divided by sex)	Chiot junior (6-9 mois), Chiot senior (9-12 mois), 12-18 mois, Élevé au Canada, Manié par l'éleveur, ouverte, vétérans 7-10 ans, vétérans 10 ans et plus, chien de chasse, spécial Junior puppy (6-9), senior puppy (9-12), 12-18 months, canadian bred, bred by exhibitor, open, veteran 7-10, veteran 10 +, field dog, special
<b>Classes non régulières</b> Non regular classes	Bébé chiot (4-6 mois), mâle de reproduction, femelle de reproduction, chien d'eau, meilleur de la race manié par le propriétaire, mâle altéré, femelle altérée. Les chiens altérés seront jugés après la race. Baby puppy, stud dog, brood bitch, water dog, best owner handler, altered male, altered female. Altered dogs will be judged after the breed.
<b>Prix du mérite</b> Award of Merit	Un prix de mérite sera décerné pour chaque 10 chiens inscrits et présents au jugement du Meilleur de Race. One award of merit will be offered for every 10 dogs competing for Best of Breed.
<b>Liste des prix</b> Prize List	Grâce à la générosité du German Shorthaired Pointer Club of Canada (GSPCC), des commanditaires et de dons d'amis et membres du Club, des <b>prix et des rosettes</b> seront offerts aux gagnants

### Sweepstakes



### Jocelyne Paul, St-Jean-sur-Richelieu, Quebec

C'est au début des années 1980 que Jocelyne Paul a commencé l'élevage de Soft Coated Wheaten Terriers. 10 ans plus tard, elle a poursuivi son implication dans le monde canin en élevant des Vizslas et des braques allemands à poil court. Elle a participé à de nombreux concours de conformation, d'obéissance et de chasse au Canada et aux États-Unis. Bien qu'elle se soit retirée du monde de l'élevage et des expositions canines, elle apprécie toujours autant la compagnie des chiens et des gens qui les côtoient.

Jocelyne Paul, starting back in the beginning of the 1980's, has owned and bred Soft Coated Wheaten Terriers. 10 years later, she continued her involvement, owning and breeding Vizslas and German Shorthaired Pointers. She was involved in Conformation, Obedience and Hunting competitions both in Canada and the USA. Even though she is now retired from the Breeding and Dog Show world, she still very much enjoys the company of dogs and dog people.

Classes divisées par sexe : bébé chiot (4-6 mois), chiot junior (6-9 mois), chiot senior (9-12 mois), chiot juvénile (12-18 mois)

Le sweepstakes sera jugé avant la race. Les chiots doivent être inscrits dans une classe régulière à la Nationale. La totalité de l'argent reçu pour les inscriptions du Sweepstakes sera réparti entre les gagnants comme suit :

Meilleur du Sweepstakes: 25% de l'argent total reçu plus une Rosette

Meilleur du Sexe Opposé du Sweepstakes: 20% de l'argent total reçu + une Rosette

Premier de chaque classe: 30% de l'argent total reçu divisé selon le nombre d'inscriptions par classe

25% de l'argent du Sweepstakes sera gardé par le Club

Best in Sweepstakes: 25 % of total money received plus a Rosette

Best Opposite Sex in Sweepstakes: 20% of total money received plus a Rosette

First in Class: 30% of the total amount received divided by the number of registrations per class

25 % of all Sweepstakes money collected retained by the Club to defray costs.

---

**Sweepstakes Veteran****Jocelyne Paul**, St-Jean-sur-Richelieu, Quebec

Classes divisées par sexe : 7- 9 ans/yrs, 10 ans /yrs et plus /and over

Le vétérân (mâle ou femelle) est un chien âgé de 7 ans et plus. Le vétérân doit être inscrit dans une classe régulière. / Veterans are dogs 7 years old and over (male or female). Veteran must be entered in a regular class.

PRIX: Des Rosettes seront offertes au Meilleur Veteran et au meilleur du sexe opposé. / PRIZES: Rosettes will be offered to the Best Veteran and Best Opposite Sex Veteran.

Meilleur vétérân du Sweepstakes: 50% de l'argent total reçu plus une Rosette

Meilleur vétérân du Sexe Opposé du Sweepstakes: 25% de l'argent total reçu plus une Rosette

Best Veteran in Sweepstakes: 50 % of total money received plus a Rosette

Best Opposite Sex Veteran in Sweepstakes: 25% of total money received plus a Rosette

25% de l'argent du Sweepstakes sera gardé par le Club

25 % of all Sweepstakes money collected retained by the Club to defray costs.

---

**Jeunes manieurs**

Young Handlers

Une compétition de jeunes manieurs sera offerte. Seuls les chiens inscrits à une classe régulière de la spécialité nationale du GSPCC sont éligibles. Voir le surintendant. / A competition for young handlers will be offered. Only dogs registered in a regular GSPCC regional specialty class are eligible. Please see the superintendent.

---

**SPÉCIALITÉ RÉGIONALE QUÉBEC**

---

**Juge / Judge****Heather Brennan**, Georgetown, Ontario

Heather Brennan a grandi sans chien à la maison et s'efforce depuis lors de faire en sorte que cela ne se reproduise plus jamais. Elle a élevé des braques allemands à poil court, des huskies sibériens, des braques allemands à poil dur et des bergers belges. Elle croit fermement que la forme suit la fonction et a participé à des épreuves de travail dans toutes ses races. Heather a été présidente du German Shorthaired Pointer Club of Canada et a siégé au conseil d'administration du Siberian Husky Club of Canada, de l'Oakville & District Kennel Club et de l'Aurora & District Kennel Club. Elle a écrit de nombreux articles pour divers magazines canins et a rédigé un certain nombre de livres sur les chiens. Elle est actuellement autorisée à juger tous les groupes 1, 3, 6 et 7 (moitié permis et moitié licence) ainsi que le Meilleur de l'exposition.

Heather Brennan grew up without a dog in the house and has worked hard ever since to ensure that never happens again. She has bred German Shorthaired Pointers, Siberian Huskies, German Wirehaired Pointers and Belgian Shepherds. She is a firm believer in form following function dogs and has participated in working events in all of her breeds. Heather is a past president of the German Shorthaired Pointer Club of Canada and has been on the Board of the Siberian Husky Club of Canada, Oakville & District Kennel Club and the Aurora & District Kennel Club. She has written numerous articles for various canine magazines as well as ghost writing a number of books on dogs. She is currently licensed to judge all of groups 1, 3, 6, and 7 (half licensed and half permit) as well as Best in Show.

---

<b>Classes régulières</b> (divisées par sexe) Regular classes (divided by sex)	Chiot junior (6-9 mois), Chiot senior (9-12 mois), 12-18 mois, manié par l'éleveur, ouverte, vétérane 7-10 ans, vétérane 10 ans et plus, spécial Junior puppy (6-9), senior puppy (9-12), 12-18 months, bred by exhibitor, open, veteran 7-10, veteran 10 +, special
<b>Classes non régulières</b> Non regular classes	Bébé chiot (4-6 mois), mâle de reproduction, femelle de reproduction, chien de chasse, chien d'eau, meilleur de la race manié par le propriétaire. Baby puppy, stud dog, brood bitch, field dog, water dog, best owner handler.
<b>Prix du mérite</b> Award of Merit	Un prix de mérite sera décerné pour chaque 10 chiens inscrits et présents au jugement du Meilleur de Race. One award of merit will be offered for every 10 dogs competing for Best of Breed.
<b>Liste des prix</b> Prize List	Grace à la générosité du German Shorthaired Pointer Club of Canada (GSPCC), des commanditaires et de dons d'amis et membres du Club, des <b>prix et des rosettes</b> seront offerts aux gagnants
<b>Jeunes manieurs</b> Young Handlers	Une compétition de jeunes manieurs sera offerte. Seuls les chiens inscrits à une classe régulière de la spécialité régionale du GSPCC sont éligibles. Voir le surintendant. / A competition for young handlers will be offered. Only dogs registered in a regular GSPCC regional specialty class are eligible. Please see the superintendent.

#### Frais d'inscription (National & Regional)

##### Entry fees

Voir le premium officiel. Please see the official premium.

#### MERCI À FROMM, LE COMMANDITAIRE PRINCIPAL DES DEUX SPÉCIALITÉS OFFERTES PAR LE GSPCC

Sincere thank you to Fromm, our main sponsor



#### Merci à tous nos commanditaires / Thank you to all our sponsors



[CLIQUEZ ICI POUR VOUS INSCRIRE](#)

[CLICK HERE TO BUY TICKETS](#)



Terrebonne, Québec

**SATURDAY SEPT. 21ST, 2024**

AFTER THE NATIONAL SPECIALTY

**DINNER**

**18H00 | TERREBONNE SOCCER STADIUM  
SECOND FLOOR**

*Registration required by September 9, 2024.*

*Bring your own drinks.*

Thanks to the generosity  
of our donors

**10\$/PERS.**



Visit [gspcanada.com](http://gspcanada.com)  
or email us  
at [braquias@yahoo.ca](mailto:braquias@yahoo.ca) to register